

Dans les pays → Vie locale



LA FERTÉ-VIDAME

Charles-Albert Willaert veut continuer

Charles-Albert Willaert s'est installé à La Ferté-Vidame, il y a huit ans, après avoir fait un périple professionnel dans de nombreuses grosses villes, Lille, Lyon, Saint-Étienne, Plaisir... pour lesquelles il a travaillé au développement économique et commercial.

Assez naturellement, il a rejoint l'équipe municipale dirigée par Bernard Planque : « J'étais engagé dans le milieu associatif, j'ai rejoint le Conseil à la demande Jean-Pierre Jallot, ex-maire ».

Développer le commerce local

Lors de ce mandat, il a assumé les fonctions d'adjoint aux affaires économiques et sociales.

À 67 ans, il a envie « de poursuivre l'œuvre commencée par Bernard Planque qui a annoncé son retrait. « Nous sommes un village d'un peu plus de 700 habitants et nous avons réussi à maintenir



CANDIDAT. Charles-Albert Willaert, 67 ans.

des commerces de proximité. Je veux encore le développer avec des nouveautés ». À son programme aussi, le pôle santé.

Il met en avant aussi son habitude de travailler « avec des collectivités et des grands élus ». Une habitude qu'il conserve au profit de La Ferté-Vidame. ■

Valérie Beaudoin
valerie.beaudoin@centrefrance.com

VOS CORRESPONDANTS

SENONCHES. Chantal Thireau,
chthireau@orange.fr

BREZOLLES. Maiwenn Blanfuné,
mblanfuné@gmail.com
CHÂTEAUNEUF-EN-THYMERAIS.
Françoise Javelle,
francejavelle@yahoo.fr

SENONCHES

Extension de 13 ha pour les pêcheurs



PÊCHEURS. La pêche est toujours appréciée autour du lac Arthtur-Rémy

L'AAPPMA les Hauts de l'Eure se démène pour obtenir une superficie de plus en plus grande et diversifiée de manière à procurer du plaisir aux pêcheurs et assouvir leur passion.

Nouvelle réglementation

Ainsi, les pêcheurs peuvent aller s'exercer au lac Arthur Rémy, aux plans d'eau du Gasloup à la Loupe, dans l'Eure, à Belhomert, à Neuilly-sur-Eure, et autour de deux plans d'eau à la Ferté Vidame, : le Bourg et le Gautrey. Chaque plan d'eau a ses spécificités propres. Des travaux de

nettoyage ont été effectués sur les rives de l'Eure Des approvisionnements en brochet et gardons n'ont pu être opérés du fait de la période estivale.

Quant aux animations à Huttopia, elles perdurent dans une bonne ambiance.

Les plans d'eau sont classés en deuxième catégorie piscicole. Les cartes de pêche sont en vente au relais fleuri à Belhomert, Camping du Perche à Fontaine Simon, Intermarché la Loupe, loisirs et tradition Vincent Richardeau. À Senonches, on les trouve à la maison de la Presse, à l'OT, à Huttopia, et à la Ferté vidame, aux abrias.

Municipales 2020

CHÂTEAUNEUF-EN-THYMERAIS ■ Adjoint au maire sortant, il rompt le silence

Jean-Louis Raffin se présente

À moins d'un mois du premier tour de scrutin, Jean-Louis Raffin sort de son silence et annonce qu'il conduira une liste pour revitaliser la ville.

Jean-Louis Raffin se présente aux municipales. À l'approche des élections municipales et compte tenu des interrogations des castelneuvien quant à l'avenir de leur commune, Jean-Louis Raffin, rompt le silence et confirme les rumeurs. Il est candidat, tête de liste à Châteauneuf.

« On a laissé la ville mourir »

« Après plusieurs semaines de réflexion et de consultation autour de moi, auprès des castelneuvien, j'ai décidé de me présenter comme tête de liste. J'aurai à cœur d'exercer cette charge avec la plus grande implication. C'est une commune qui me plaît où il fait bon vivre. Mais, on l'a laissée mourir. En retraite de mon entreprise je saurai être à



ÉLECTIONS. Jean-Louis Raffin, adjoint sortant a décidé de se présenter aux élections municipales.

l'écoute, disponible pour travailler au renouveau de Châteauneuf », rapporte Jean-Louis Raffin, deuxième adjoint-au-maire sortant.

Il connaît bien cette

commune car il habite le canton depuis 1976. Élu, deuxième adjoint, il était en charge des bâtiments, travaux, voiries et espaces verts.

« J'ai beaucoup apprécié

d'être utile aux castelneuvien, les rencontrer et porter avec les élus des projets qui engagent notre avenir. À Châteauneuf, la notion de proximité prend tout son sens. Les gens me connaissent ou apprendront à me connaître. Je suis disponible, attentif aux autres et motivé. Le mandat qui va s'ouvrir sera celui de la réalisation de projets sur lesquels, avec mon équipe, que je dévoilerai bientôt, nous avons travaillé depuis plusieurs semaines en tenant compte des suggestions de la population », dit-il.

Né dans les Yvelines, il crée son entreprise à Senonches puis saisit l'opportunité de la création des usines relais, en 2000, à Châteauneuf, pour y transférer ses activités. Aujourd'hui en retraite, il garde néanmoins le contact avec le monde de l'économie car il a créé, en auto-entrepreneur en nom propre, une société de conseil, gestion et logistique. ■

BREZOLLES

Du matériel pédagogique à Sainte-Marie

Zone 30, feux de signalisation, passage piéton ou encore priorité à droite... L'école Sainte Marie de Brezolles a reçu un ensemble d'outils pédagogiques sur la circulation routière, vendredi dernier.

Fleurs en papier

Cette remise provient du Comité des fêtes de Brezolles qui a reversé l'intégralité de ses recettes d'adhésions 2019 à l'école Sainte Marie de Brezolles sous forme de matériels pédagogiques.

Le choix de cet établissement est simple. L'an dernier, les élèves ont participé à une journée pour faire des fleurs en papier



MATÉRIELS SCOLAIRES. Le petit Marley en train de regarder le feu de signalisation

crépons appelé « toc toc ». Ce geste est donc un remerciement pour le temps investi dans l'élaboration de décorations pour les

chairs de la Quasimodo.

Wilfrid Leroy, directeur de l'école, « remercie le comité des fêtes pour l'achat de ses panneaux

de signalisation et le feu tricolore qui vont permettre aux enfants de travailler les permis piétons et vélos qui vont se dérouler au mois de mars ».

Cyril Bruneau, président du comité des fêtes, compte renouveler l'opération « toc toc » pendant deux jours avec les élèves, comme ce fut le cas l'an dernier. Pour lui, « il est important de sensibiliser toutes les générations au travail en amont de la préparation de la quasimodo du 26 avril prochain ».

Pour clore cette après-midi, l'association des parents d'élèves a offert un goûter. ■

CHÂTEAUNEUF-EN-THYMERAIS. Déjeuner dansant. L'association Amitié castelneuvienne organise un déjeuner dansant, animé par Dominique Sorin, jeudi 5 mars à 12 heures, à la salle des fêtes. Réservations : 06.07.17.50.79. ■

SAINT-RÉMY-SUR-AVRE. Loto. L'association de la country rémoise organise un loto samedi 7 mars à 20 heures, à la salle Oscar. Ouverture des portes à 18 heures. Tarifs : 4 €, le carton ; 10 €, les trois ; 25 €, les dix. ■

DIGNY. Loto. L'association des parents d'élèves organise un loto dimanche 8 mars à 14 heures, à la salle des fêtes. ■

CRUCEY-VILLAGES. Paella. L'association de parents d'élèves organise une soirée paella samedi 7 mars à 20 heures, à la salle des fêtes. Tarifs : 15 € (adulte) ; 7,50 € (enfants moins de 12 ans). Réservations jusqu'au 25 février. Renseignements : 06.60.15.33.04 ou 06.77.52.92.65. ■

CHÂTEAUNEUF-EN-THYMERAIS. Concert. Dans le cadre du festival Jazz en Mars, le groupe Mo'Drums the music of Jimi Hendrix, se produira en concert dimanche 8 mars à 17 heures, à la salle des fêtes. Tarif : 8 €. Réservations : 02.37.51.08.18. ■